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TOP 1 Beschlussfähigkeit und Protokoll

Der FSR-Phil ist beschlussfähig.
Die Beschließung des letzten Protokolls wird vertagt, weil noch nicht vorhanden.

TOP 2 Berichte 

Rektorengespräch
Es sind 250.000 Euro für kleinere Infrakstrukturmaßnahmen an der Uni geplant. Vor allem 
die Studierenden sollen in Form einer Ausschreibung an der Verteilung dieser Mittel 
mitwirken. Der Geschäftsführer für Hochschulpolitik des Stura hat jedoch die Auffassung, 
dass dieses Geld wohl noch lange auf sich warten lassen wird.

Die Kürzungen an der Uni sollen nicht per Rasenmäherprinzip passieren, sondern die 
Leitung schaut sich die ProfessorInnen nach Leistung in Forschung und Lehre an.

Um die Lehrüberlast zu senken, sollen Numeri Clausi einführt, neue Stellen geschaffen 
und mehr Lehrexport betrieben werden.

Grillfeier
Es hat vorher geregnet, aber dann war es vom Wetter her in Ordnung. Der Abbau dauerte 
lange und es gab verschiedene Auffassungen darüber, ob genügend oder nicht genügend 
Leute zum Abbau da waren. Der Grill wurde wegen des anfänglich nassen Wetters stark 
befeuert. Zu stark, wie sich herausstellte, so war das Arbeiten schwerer. 

StudiengangskoordinatorInnen
Ronny hatte eine Mail geschrieben, um zu erfahren, wer von den amtierenden 
StudiengangskoordinatorInnen noch weiter machen möchte. Die Liste wird nachgereicht. 
Der FSR sollte baldigst neu wählen.

TOP 3 Finanzen



Finanzantrag von WUMS AG Kultur
Antragsteller wird vertreten durch Jojo

Es werden 230 Euro für eine Diskussionsreihe beantragt. Inhaltlich ist eine Nähe zur 
philosophischen Fakultät erkennbar. Es wird aber diskutiert, inwiefern dieses Projekt die 
Studierenden als solche betrifft bzw. warum gerade der FSR es fördern sollte. Es wird in 
Betracht gezogen, die Antragssumme zu ändern, da sie einen Großteil der Gesamtkosten 
von 290 Euro ausmachen. 
Der Antrag wird ohne Gegenrede in die zweite Lesung überwiesen.

Prophil
Es bleibt bei dem Mindestbeitrag von 100 Euro pro Jahr.

TOP 4 ESE-Planung

Christina richtet einen Extra-Verteiler für die Planung ein. Man soll ihr bis Ende der Woche 
bescheid geben, wer auf diesen Verteiler drauf möchte.

TOP 5 Mobile Sprechstunde

Miri und Jan betreuen den Stand diese Woche

TOP 6 Sonstiges

Es gibt einen Fotowettbewerb, in dem man die Uni aus seiner Sicht präsentieren kann.
Bei der Etefete wird es einen Science-Slam geben. 
Das  Büro  sollte  mal  wieder  aufgeräumt  und  das  Toastbrot  von  der  Grillfeier  gerne
mitgenommen werden.
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